

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von August John an August Hermann Francke.

John, August

Berlin, 17.05.1725

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 209 : 90

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-238660](#)

shiamismu non deseruisse: ac omnino fusius
quoddam pertractare potuissim, sed brevitati
studui, 123 thesibus rem omnem complexus.
Scrispsit ad me quidam cognatorum neo-
rum, Johannes Philippus Jahn, Erfurtensis,
Gymnasiique Erfurtensis hactenus alumnus,
Halam studiorum causa profecturus, re-
gans, ut ipsum Eddi commendem, cuius epi-
stolam simul transmitto, quo de animo
iuvenis nonnihil constet. Je wünsch, das
er so unabhängig werden, wie in den un-
abhängigen werden, und eine so fortgeschritten
werden, wie in den fortgeschritten werden,
und das er eine so große Freude hat, den
genossenen, ungetrübten und sonderbaren Ge-
te der göttl. christl. Liebe möge, das
es geschehe, das die Liebe, so es Gottes gnä-
diger Wille, noch mehr werden möge, als
in

is words bin, Inm Iovin coil is mij grom
has in überwindig laß. Si quidem pro-
positum servabit, propediē Italiam com-
migrabit, eumque in finem iam illi si-
gnificavi, & V.R. summe reverende,
simulatq; illuc pervenient, conveniendum
esse. Ceterum deum precor, ut has
pentecostes ferias V.R. magna cum be-
nedictione illucere velit. Quo cum
vobis sum,
V.R. summe Reverende,

Suus
omni cultu et obsequio
Euy. John.